

# ぶいわん \* つうしん



ぽかぽかと暖かい日が続くと、いつごろ桜が咲くかな～と気になりはじめ、そわそわとしてしまいますが皆さんはどうでしょうか。

私は気になりすぎて買い物帰りに日吉津の桜並木に立ち寄ってみました。まだまだ花芽も膨らんでいませんでした。どうやら気が早すぎたようですね（笑）でもせっかくなので桜が咲く前の並木道を写してきました。



日吉津の桜並木もいいのですが、私は桜の下でゴロゴロするのが好きなので妻木晩田の桜を毎年必ず一度は見に行きます。イベントなどが無い時は人も少ないのでのんびりできておすすめです。少し肌寒いかもしれないので行かれる人はひざ掛けなどがあるとあたたかくてゴロゴロしやすいです。あ、ゴロゴロしない人は何もいませんよ（笑）

## 校長先生の今月の黒板

前向きになるために  
自分をうんと贅沢させて  
甘やかしてみる  
たまにはこういうのも必要だよ

## 桜プッチンプリン

この時期に店頭で並ぶ商品などは桜がテーマのものが多くなりますよね。

要冷蔵のお菓子コーナーにあるプッチンプリンも例にもれず桜バージョンがあるのですが、私はプリンの桜味とか想像できん…と素通りしていました。思い込みで手に取ることなくスルーしていましたが、ある日、実家に行った時に見た TV でたまたま桜プッチンプリンについて、開発の方が話しておられ「この容器の形を作るのに5年かかったんですよ」と小耳にはさみました。プッチンして食べるときに、ほっこりしてもらえたらと思って開発した桜の容器とのこと。花びらの割れている部分がなかなか満足のいく出来にならなかったそうです。

容器づくりに5年…。桜味じゃなくて形が桜ってことだったのかあ。そう聞くと実物でプッチンしたくなりますよね～(\*^\_^\*)

プッチンして食べる用と、そのまま食べる用に2個買って帰りました。

家に帰ってさっそくプッチン♪



桜のプリン可愛い～♪

重力がかかる中、ぽよんぽよんするプリンの形を自分のイメージ通りに作り上げるって大変な事ですね。

2個目はプッチンせずに食べましたが、角がスプーンでうまくすくえなかったのが、綺麗に食べたい人は、プッチンして食べるのがおススメです～(\*´▽`\*)